

Protokollauszug

Öffentliche Sitzung des Bürgerforums vom 25.03.2025

Zu Ö 7 Mitteilungen der Verwaltung

Frau Keupen ergänzt die vorangegangene Diskussion, indem sie darauf hinweist, dass das Thema Baustellen nicht zu ändern ist und diese ein notwendiger Bestandteil der städtischen Entwicklung ist. Sie verweist auf die Informationsflyer, die erstellt wurden, um den Bürger*innen zu erläutern, warum es die Baustellen gibt und welche Maßnahmen ergriffen werden. In den Flyern wird unter anderem erklärt, welche Bauprojekte aktuell stattfinden, wie beispielsweise der Bau des Parkhauses am Rathaus. Frau Keupen betont auch, dass in den Flyern Informationen darüber enthalten sind, was unter der Erde getan wird, wie etwa die Installation von taktilen Streifen für blinde und sehbehinderte Menschen. Sie hebt hervor, dass es wichtig ist, den Menschen verschiedene Verkehrsmittel zur Verfügung zu stellen und ihnen die Wahl zu lassen, welches sie nutzen möchten.

Die Flyer stehen in ausreichender Anzahl zur Verfügung und mögen gerne von den Anwesenden mitgenommen werden.